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今月のトピックス
•定時制通信制生徒生活体験発表大会
•家族例会
•新会員あいさつ



（小倉圭二）（盛重泰輔）
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　９月18日　第62回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会が愛媛県立松山商業高等学校
で開催されました。定時制・通信制高等学校で学ぶ年齢の違う生徒５名が、学校生活を通して得た貴重な体験、
過去にとらわれず前向きに生きようとする気持ちを７分以内という限られた時間内で発表されました。当クラ
ブからは、中岡第三副会長、仲宗根教育・国際副委員長、委員長篠原が来賓として参加させていただき、中岡
第三副会長からは、カーネル・サンダースの生涯を例に出し、「人間にはバイオリズムがありいろんな生き方
がある、苦労したからの優しさがある」との激励の言葉、そして記念品を贈らせていただきました。

定時制通信制生徒生活体験発表大会 篠　原　紀　子教育国際委員長



（程野裕貴）（合田　礼）
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　９月24日　マリベールスパイアにて家族例会を開催いたしました。
　今年の家族例会は「家族」をテーマに企画し、144名の会員・ご家族で
おおいに盛り上がりました。
　はやしみおさんのLIVEで幕を開け、オシドリ夫婦によるゲーム・かな
りの練習を積み重ねたんだろうなと思わせる完成度の高い五役プラスαに
よる西遊記の寸劇・今回初めて取り入れたエンディングムービーで幕を閉
じました。
　お料理も大変美味しくご出席いただいたご家族にも喜んでいただけた家
族例会になりました。
　宮川会長をはじめ素晴らしい司会を務めていただきました平尾さん、裏
方で頑張った計画出席メンバーのおかげで無事、終えることができました。
　本当にご家族の皆さんの笑顔に癒されました。
　ありがとうございました。

家族例会　 盛　重　泰　輔計画出席委員長



（村上雄二）（中野泰誠）

（堀田　学） （大西安子）

（大川耕三）
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愛媛県松山市東石井 4-16-27

089-904-1329
info@kiri-ltd.com

kiri-ltd.com

東京都港区南青山三丁目2番地 3号 カトレアビル
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新会員あいさつ

有限会社高橋自工 代表取締役 高　橋　　　郁

　皆様、こんにちは。このたび、松山
中央ライオンズクラブに入会させてい
ただくことになりました、高橋　郁と
申します。
　この素晴らしいコミュニティに参加
できることを大変嬉しく思います。皆
様と共に活動し、学び、成長していけ
ることを楽しみにしています。
　まだまだ至らない点も多いかと思い
ますが、よろしくお願いします。
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10月の誕生人から一言…10月の誕生人から一言…

大西　知人 1963（昭和38年）10月17日生

10月17日で61歳になります。ライオンズクラ
ブからの誕生日コメントの依頼で自分の誕生日
を思い出すようになって９年目、とうとうかと
思っていた還暦もあっさりと過ぎ去り、日々是
好日の心境です。
人生100年時代の次の道標をどこに置こうか

と迷いながらも、まだまだ仕事も遊びも頑張り
たいと思います。
松山中央ライオンズクラブの皆様におかれま

しては、引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしく
お願い申し上げます。

仙波　重樹 1956（昭和31年）10月19日生

高齢者になって３回目の誕生日を迎えます。
先日同級会がありましたが、血糖値やＨｂＡ

１ｃ、年金の話で盛り上がりました。
松山中央ＬＣに入会してからは22回目の誕生

日です。
私が入会した時に生まれた人はもう社会人や

大学生であれば４年生です。
これまでの人生の経験に感謝しながら、健康

を大切にして、心身ともに豊かな日々を過ごし
たいと思います。
クラブ活動にあまり貢献出来ていませんが、

『22才の別れ』にならないよう会員皆様との絆を
大切にして新しい事へも挑戦したいと思ってお
ります。今後ともよろしくお願いいたします。

村上　泰久 1971（昭和46年）10月22日生

53歳の誕生日を迎えます。「もう53歳か…」と
感じつつ、中央ライオンズクラブに入ってから
21年も経ったことに驚いています。振り返って
みると、本当に「あっという間の21年」でした。
21年前、初めてこのクラブに参加したときは、

緊張しながら先輩たちの活動を見て、「自分に
何ができるんだろう」と不安を感じていました。
でも、気がつけばたくさんの方々と一緒に、地
域のために少しでも良いことをしようと頑張っ
てきました。
当時の私は「まだまだ勉強が足りないな」と

思っていましたが、その気持ちは今でも変わり
ません。年齢を重ねるごとに、学ぶことや気づ
くことがどんどん増えているように感じます。
これからも、人生、仕事、チャレンジ精神を

忘れずに前に進んでいきたいと思います。

橋本　和範 1957（昭和32年）10月 7 日生

10月７日で67歳です。週に４日ジムで筋トレ、
ランニングで体力衰えを抑えるように
努力しています。仕事とライオンズ、遊びに

今後も精進します。

牧　　和宏 1960（昭和35年）10月19日生

当クラブに入会し、早１年が過ぎました。
１年前は定年（65歳）で卒業します、と書い

たのですが、１年前倒しでFIREします！
関東に戻って、少しゆっくりして「現役」は

続行します。
短い間でしたが、大変お世話になりました。
松山での皆様との出会いと想い出はこれから

も大切にして参ります。

岩城　孝幸 1970（昭和45年）10月 1 日生

月日が経つのは早いもので、今年の９月で入
会して16年目に入りました。これまで、委員会
の活動やアクティビティーに参加することで多
くの出会いに恵まれ、また、諸先輩方から学ぶ
ことも多々ございました。まだまだ至らぬとこ
ろもありますが、今後も様々な活動や仕事を通
じて社会に奉仕できればと思います。

小森谷ケララ 1981（昭和56年）10月 1 日生

誕生日に何が欲しいか聞かれたのですが、何
も思いつきませんでした。強いて言えば休日、
高速仕事能力か、やる気回復薬が欲しいですね。
しかしよく考えたら、どれも頂くものではな
く、自ら作り出すもの。そんな気付きを貰えた
ことが一番のプレゼントでしたというオチです
が、ご心配なく、元気ですから。

中野　泰誠 1982（昭和57年）10月20日生

早いもので令和６年もあと２ヶ月余りとな
りました。また１年、年を重ねられたことを松
山中央ライオンズクラブの皆様、家族、社会に
感謝し、地域の発展のために邁進する次第です。
今後ともご指導賜りますよう、何卒よろしくお
願い申し上げます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

■第₄回理事会
〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査
　（役　　　　員）　�Ｌ宮川、Ｌ佐々木（勲）、Ｌ河本、Ｌ早川、Ｌ中岡、Ｌ長野、Ｌ新

宮、Ｌ小森谷、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ山田、Ｌ小倉、Ｌ村井、Ｌ伊藤（渉）、
Ｌ合田、Ｌ吉田、Ｌ加藤、Ｌ両田、Ｌ中田

　（オブザーバー）　�Ｌ和泉、Ｌ森（和）、Ｌ山本（宗）、Ｌ久保、Ｌ盛重、Ｌ楠田、Ｌ増見、
Ｌ山﨑（忠）

　以上の出席があり、役員23名中18名の出席で定足数を満たしている旨が長野幹事代
行より報告された。
３．会長あいさつ　宮川会長よりあいさつがあった
４．前回議事録の確認　　　　　　【Ｐ２】
５．会計報告（９月分収支明細表）【Ｐ３－Ｐ８】
　　新宮会計より会計報告があった。
６．審議事項
　⑴�　防災体験事業「発表！わたしの「ぼうさい宣言」～学ぼう、考えよう、行動しよう」
予算書（案）について【Ｐ９—Ｐ12】�…………………………【青少年育成委員会】

　　増見青少年育成副委員長より説明後　審議→承認
　⑵　小児糖尿病支援決算書（案）について【Ｐ13】�………………【社会福祉委員会】
　　山﨑（忠）社会福祉委員長より説明後
　　審議→承認（※地震の影響で事業中止となった）
　⑶　１Ｒ第１回新会員オリエンテーションについて
　　■日　時：10月26日㈯　13：00～16：00
　　■場　所：ホテルマイステイズ松山

　　■登録料：3,000円×８名＝24,000円
　　　（�対象者：Ｌ宮川、Ｌ濱田、Ｌ木原、Ｌ水ノ江、Ｌ村上（晃）、Ｌ佐渡、Ｌ中山、

Ｌ高橋（郁））
　⑷　第62回ＯＳＥＡＬフォーラム（札幌）支援について【Ｐ14】
　　■１人2,000円×107名＝214,000円（８月末会員数）
　　　長野幹事代行より説明後⑶⑷　一括審議→承認
　⑸　ＣＮ60周年記念大会予算書（案）について【Ｐ15—Ｐ19】
　　　……………………………………………………………【ＣＮ60周年各実行委員会】
　　　森（和）大会副委員長、小森谷大会会計より説明後　審議→承認
　⑹　地区分割について【Ｐ20—Ｐ23】
　　宮川会長よりクラブとして反対の意見表明をする旨、説明後　審議→承認
　７．報告事項
　　１）合同事務局労働保険料、税金等全ての手続きについて【Ｐ24】
　　　�　宮川会長より計算にかかるソフト等の費用について、連絡先として会員の社

労士、税理士の氏名を提出する旨の報告があった。
８．その他
　�　長野幹事代行より、松山中央ライオンズクラブの備品について、Ｌ大西（千）の
会社である株式会社アイアイエー竹原店にて無償で保管していただいていたが、10
月末日をもって閉店するとのことで、Ｌ廣江の大栄倉庫産業株式会社にて引き続き
無償で保管いただくこととなった旨の報告があった。場所、輸送方法等は追って報
告がされるとのこと。
９．閉会

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ

● 2024年10月 1 日㈫  18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国家並びにライオンズヒム斉唱
４．�会長あいさつ　会長よりあいさつがあった。
５．委員会報告　
　１）合同委員会と場所変更について
　　①10月２日㈬　18：30～「吉長」で合同委員会
　　　�………………………………………………【社会福祉委員会／環境保全・公衆委員】
　　②10月10日㈭　18：30～「笠組」➡「黑船SOBABURI」へ変更
　　　�………………………………………………………………………【計画・出席委員会】
　　　長野幹事代行より上記２点について報告があった。
　２）10月の献血活動について�…………………………………………………【保健委員会】

実施日 実施時間 計画人数 実施場所

令和６年10月２日㈬ 12：15～14：00 20名 DCM株式会社
西日本店舗サポートオフィス

令和６年10月８日㈫ 15：30～16：45 13名 コープ余戸店

令和６年10月30日㈬ 13：30～17：00 25名 松山大学

　　　高岡保健副委員長より上記について報告があった。
　　　※Ｌ藤井より久しぶりの参加に伴い壇上であいさつがあった。
６．テールツイスターの活躍
　　伊藤（憲）テールツイスターの活躍があった。
７．ファイン･ドネーションの報告
　　　新宮会計よりファイン･ドネーションの報告があった。
８．出席率の報告
　　会員108名中　終身会員４名　出席79名　欠席者26名　出席率77％
　　盛重計画出席委員長より出席率の報告があった。
９．閉会ゴング�

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ

■第1436回例会 ● 2024年 ９ 月24日㈫  18時00分～
● 於：マリベールスパイア

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．�会長あいさつ　宮川会長より挨拶があった。
５．誕生祝（10月）　�Ｌ岩城（１日）　Ｌ小森谷（１日）�Ｌ橋本（７日）��Ｌ大西（知）（17

日）Ｌ牧（19日）Ｌ中野（20日）Ｌ村上（泰）（22日）　Ｌ仙波（29
日）代表してＬ牧より挨拶があり、退会される旨報告があった。

６．審議事項
　⑴�　防災体験事業「発表！わたしの「ぼうさい宣言」～学ぼう、考えよう、行動しよ
う」予算書（案）について

　　【Ｐ２】【青少年育成委員会】
　増見青少年育成副委員長より説明後　審議→承認
　⑵　小児糖尿病支援決算書（案）について【Ｐ３】�…………………【社会福祉委員会】
　長野幹事代行よりアクト中止のため返金された旨、説明後　審議→承認

　⑶　１Ｒ第１回新会員オリエンテーションについて　
　　■日　時：10月26日㈯　13：00～16：00
　　■場　所：ホテルマイステイズ松山
　　■登録料：3,000円×８名＝24,000円
　　　（�対象者：Ｌ宮川、Ｌ濱田、Ｌ木原、Ｌ水ノ江、Ｌ村上（晃）、Ｌ佐渡、Ｌ中山、

Ｌ高橋（郁））
　　　長野幹事代行より説明後　審議→承認
　⑷　第62回ＯＳＥＡＬフォーラム（札幌）支援について【Ｐ４】
　　■１人2,000円×107名＝214,000円（８月末会員数）
　　　長野幹事代行より説明後　審議→承認
　⑸�　ＣＮ60周年記念大会予算書（案）について【Ｐ５—Ｐ10】
　　　�…………………………………………………………………【ＣＮ60周年実行委員会】
　　　廣江大会委員長、小森谷大会会計より説明後　審議→承認
　⑹　地区分割について【Ｐ11—Ｐ16】
　　�　宮川会長よりクラブとして反対の意見表明をする旨、説明後　審議→承認
７．お食事
８．委員会報告　
　１）９月献血活動報告について�………………………………………………【保健委員会】

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数

令和６年９月６日㈮ 愛媛銀行　本店 35名 受付�41名　400mL�39名　不採血�２
名

令和６年９月６日㈮ 愛媛銀行
電算センター 15名 受付�11名　400mL�11名　不採血�０

名

令和６年９月24日㈫ 松山中央郵便局 20名 受付�11名　400mL�11名　不採血�０
名

　上記について大西（知）保健委員長より報告があった。
　２）委員会場所変更について
　　�①　10月25日㈮　18：30～「ラ・テラッツァ」➡「ほやけんよ」に変更
　　　　……………………………………………………………………………【財務委員会】
　　　　　上記について長野幹事代行より報告があった。
　３）平和ポスター審査について�………………………………………【教育・国際委員会】
　　�　上記について篠原教育・国際委員長より10月22日第２例会で行い、昨年に比べポ
スターが２倍集まったこと、伊予鉄高島屋で展示が行われる旨の報告があった。

　４）①　ＣＮ60記念誌用写真撮影のお知らせ　【Ｐ17】�………【ＣＮ60第４実行委員会】
　　　　�　11時30分から、例会開始までの時間帯と、例会後13時40分までの時間帯で、

撮影を行いますので、当日は、少しお早めにお越しください。
　　　　　例会を欠席される場合は、下記の３日の内のいずれかでお願いします。
　　■11月12日（第１例会）
　　　会員・会則委員会／財務委員会／計画•出席委員会
　　■12月10日（第１例会）
　　　MC・IT委員会／社会福祉委員会／保健委員会
　　■12月17日（第２例会）
　　　教育・国際委員会／環境保全•公衆委員会／青少年育成委員会
　　　②　記念誌用コメントのお願い【別紙】
　　　　�①②について境第４実行委員長より報告があった。写真撮影時はネクタイ着用

の依頼があった。
　※�　小森谷防災委員長より、防災体験事業「発表！わたしの「ぼうさい宣言」～学ぼ
う、考えよう、行動しよう」について参加登録のお願いがあった。

９．報告事項　　　
　１）合同事務局労働保険料、税金等全ての手続きについて【Ｐ18】
　　　上記について宮川会長より報告があった。
　２）松山白鷺ライオンズクラブ第８回かけっこ教室案内について【Ｐ19】

■第1437回例会 ● 2024年10月 8 日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 6 年 ９ 月第 2 例会

◆ 令和 6 年10月第 1 例会
☆Ｌ宮川晶子　　　純さん退院おめでとうございます
☆Ｌ早川義仲　　　今日から暖房になりました
　Ｌ中岡富茂　　　ＣＮ60周年、楽しみましょう
　Ｌ長野　剛　　　秋まつりおつかれ様でした。
　Ｌ和泉光浩　　　お疲れ様です
　Ｌ兵頭好喜　　　10月生の皆さんおめでとうございます
　Ｌ境　俊之　　　庭のフジバカマもアサギマダラがやってきます。あと10日程先です。
　Ｌ吉田文彦　　　白萩と芒を愛でて蕎麦たぐる　　
　Ｌ山本幸治　　　やっと秋が来たようです
　Ｌ加藤定伸　　　涼しくなってきた？
　Ｌ伊賀上竜也　　朝夕、涼しくなりましたね
　Ｌ山田　哲　　　今年もあと３ヵ月ですね
　Ｌ廣江和男　　　今日は、二十四節気の「寒露」だそうです。
☆Ｌ佐々木勲　　　昨日の松山まつり　大雨で子供たちかわいそうでした
☆Ｌ山本　純　　　入院お見舞ありがとうございます
　Ｌ田村美恵　　　お誕生日の方おめでとうございます
　Ｌ藤岡久実　　　10月生まれの方おめでとうございます
　Ｌ大川耕三　　　やっと秋らしくなってきましたね
　Ｌ丹下靖憲　　　10月に入りましたが暑いですね・・・
　Ｌ中村俊一　　　やっと秋らしくなりましたね
　Ｌ小倉圭二　　　朝、晩少し秋らしくなりました
　Ｌ新宮幸孝　　　10月誕生日の皆さんおめでとうございます
　Ｌ伊藤憲司　　　家族例会おつかれ様でした
　Ｌ盛重泰輔　　　家族例会お疲れさまでした
　Ｌ村上雄二　　　家族例会ありがとうございました
　Ｌ小森谷ケララ　　誕生祝いありがとうございます
　Ｌ合田　礼　　　10月お誕生日の皆様おめでとうございます
　Ｌ森　和幸　　　誕生日の皆様おめでとう
　Ｌ二宮章暢　　　�10月から半年間「サザエさん」のオープニング映像で愛媛県の観光

スポット特産品が登場します。ぜひご覧ください。
　Ｌ楠田善久　　　松山地方祭おつかれ様でした
　Ｌ永野通夫　　　ドジャースがんばれ
☆Ｌ新崎　勉　　　先日の家族例会役員の皆様お疲れ様でした。有難うございました。

　Ｌ中山　建　　　よろしくお願いします
　Ｌ美濃欽也　　　10月誕生日のみなさんおめでとうございます
　Ｌ八束智恵美　　10月お誕生日の皆様おめでとうございます
　Ｌ谷岡千春　　　秋祭りおつかれ様でした
　　Ｌ髙岡勇吉　　寒くなってきました。代謝の増える季節ですね！
　　Ｌ森　浩輔　　だいぶ涼しくなってきました。
　　Ｌ牧　和宏　　短い間でしたが、一年間お世話になりました
　　Ｌ大西千恵春　駐車場がいっぱいでした。遅刻しました。すみません。
　　Ｌ山本裕二　　お誕生日の皆さま　おめでとうございます
　　Ｌ水ノ江剛　　お誕生日おめでとうございます
　　Ｌ宮内美加　　�10月誕生日の皆様おめでとうございます。ステキな一年になります

ように
　　Ｌ篠原紀子　　�雨の鉢合わせ　私は築山ＶＳ夫は北小唐人　足袋を洗って今年も

秋祭り終了
　　Ｌ井上　光　　久しぶりの参加です
　　Ｌ佐渡康弘　　10月生まれの方おめでとうございます
　　Ｌ中田天平　　10月お誕生日のみなさまおめでとうございます
　　Ｌ大西安子　　10月お誕生月の皆様おめでとうございます
　　Ｌ村井　剛　　10月お生まれの皆様、おめでとうございます
　　Ｌ佃　浩三　　10月誕生日の皆様　御誕生日おめでとうございます
　　Ｌ光田恵之　　10月誕生月の方々おめでとうございます
　　Ｌ宮道　享　　御誕生日おめでとうございます
　　Ｌ中野泰誠　　今日長男が八歳になりました
　　Ｌ服部　勲　　10月生まれの方々おめでとうございます
　　Ｌ橋本和範　　選挙で町が騒しくなります
　　Ｌ増見和幸　　10月お誕生月の方おめでとうございます
　　Ｌ両田　晃　　やっと涼しくなりました
　　Ｌ久保田大介　やっと涼しくなりました
　　Ｌ上田貞人　　朝夕涼しくなってきました

☆Ｌ宮川晶子　　�家族例会に皆様ご参加いただきありがとうございます
　　　　　　　　今日は、タイガとモルルも参加してくれています
☆Ｌ河本圭仁　　やっと、ちょっと涼しいかな！
☆Ｌ早川義仲　　家族例会たのしみにしてます
☆Ｌ中岡富茂　　家族例会、準備ありがとうございます
　Ｌ長野　剛　　家族例会ご来場ありがとうございます
☆Ｌ佐々木勲　　家族例会おめでとうございます　石川県（北部）たいへんです！
☆Ｌ加藤定伸　　家族例会おつかれ様！！計画出席の皆さん
　Ｌ和泉光浩　　ようやく涼しくなりました！！
　Ｌ兵頭好喜　　家族例会役員の皆さんありがとうございます
☆Ｌ山本　純　　お盆明けから入院、手術し先日退院しました。
　　　　　　　　その日の昼生中ビール５杯！おいしかった！！
　Ｌ境　俊之　　家族例会を祝します
　Ｌ山本幸治　　家族例会ありがとうございます
☆Ｌ新宮幸孝　　金角、銀角さん御苦労様です
　Ｌ藤岡久実　　涼しくなりました、やっと
　Ｌ小倉圭二　　家族例会を祝って
　Ｌ久保美代子　今日は楽しみです
　Ｌ中村俊一　　家族例会楽しみです！
　Ｌ大川耕三　　家族例会のテーマ感激
　Ｌ丹下靖憲　　家族例会たのしみです
☆Ｌ武智正晴　　家族例会　ご利用ありがとうございます
　Ｌ村上晃平　　家族例会のご準備ありがとうございます
　Ｌ二宮章暢　　家族例会楽しみましょう
　Ｌ森　和幸　　僕は金角です
　Ｌ小森谷ケララ　家族例会楽しみです
　Ｌ盛重泰輔　　家族例会楽しみです
　Ｌ合田　礼　　家族例会楽しかったです
　Ｌ平尾由紀　　�家族例会終わりました～。え。まだ終わってないの　14：30からおる

んよ
　Ｌ加地雅臣　　やっと朝晩涼しくなってきました
　Ｌ永野通夫　　計画委員会の皆さん　ごくろうさま！
　Ｌ楠田善久　　計画出席のみなさま、家族例会おつかれ様です
　Ｌ韓　雪峰　　今日の家族例会楽しみにしてます

　Ｌ岩本　透　　家族例会おめでとう
☆Ｌ大西千恵春　またまた優勝させて頂きました。
　　　　　　　　�一番は前回の時の優勝させて頂き、やさしい委員長がハンディを減ら

されなかったからです。感謝です。同伴の服部さん高橋さん楠田さん
ありがとうございました

　Ｌ美濃欽也　　秋らしくなってきましたネ！
　Ｌ八束智恵美　家族例会楽しみましょう！
　Ｌ髙岡勇吉　　家族例会おめでとうございます。来年こそは誰かと！
　Ｌ森田のり子　皆様のご家族にお会いできるのが楽しみです
　Ｌ山本裕二　　秋ですねー
　Ｌ水ノ江剛　　涼しく少しなりましたね
　Ｌ篠原紀子　　家族例会楽しみです
　Ｌ上沖尚史　　家族例会、おめでとうございます
　Ｌ宮内美加　　今年も家族例会楽しみます。皆んなの家族と会えるのでうれしいです
　Ｌ伊藤　渉　　急に涼しくなってきました
　Ｌ木下勝敏　　今年も家族例会に参加しました
　Ｌ山﨑忠志　　家族例会楽しみにしています。
　　　　　　　　計画出席委員会の皆様お疲れ様でした
　Ｌ中田天平　　家族例会宜しくお願いします
　Ｌ大西安子　　家族例会おめでとうございます
　Ｌ髙木大海　　誕生日おめでとうございます
　Ｌ高橋孝子　　計画委員会のみなさま　お疲れ様でーす！！
　Ｌ橋本和範　　家族例会ありがとうございます
　Ｌ村井　剛　　㊗家族例会！！
　Ｌ米田衣美子　今年は、１人で参加です。楽しくおいしくすごしまぁ～す
　Ｌ池田千津　　家族例会おめでとうございます
　Ｌ宮道　享　　家族例会楽しみです！！
　Ｌ中野泰誠　　家族例会ありがとうございます
　Ｌ両田　晃　　計画出席委員会の皆さん、準備ご苦労様でした
　Ｌ久保田大介　家族例会よろしくお願いします
　Ｌ増見和幸　　家族例会楽しみです！

☆出席率� � �������77％
☆ファイン� � 　　����0円
☆ドネーション　　� 147,000円

☆出席率� � �������76％
☆ファイン� � ���1,000円
☆ドネーション　　� 125,000円

　　　上記について長野幹事代行より報告があった。
　※�　長野幹事代行より、10月20日のライオンズデー奉仕活動の件で、集合時間は９時
20分、集合場所は石手川緑地拓川地区、拓川駐車場との案内があった。

10．テールツイスターの活躍
　伊藤（憲）のテールツイスターの活躍があった。
11．ファイン･ドネーションの報告
　新宮会計よりファイン･ドネーションの報告があった。
12．出席率の報告
　会員108名中　終身会員４名　出席80名　欠席者25名　出席率76％

　盛重計画・出席委員長より出席率の報告があった。
13．閉会ゴング�
14．‘また会う日まで’合唱
15．ローア

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ
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CN60 歴代会⾧
お祝いコメント

８月のセントアンドリュースに続き今回サンセットヒルズCCにて優勝させて頂
きました。優勝できた理由
その①　栗山委員長の優しさ（ハンディはそのまま）
その②　服部チルドレンの応援（服部さん、高橋孝子さん、楠田さん）
その③　やさしい皆様の応援のお陰です。ありがとうございました。

追伸：�盛重さんからチャンピオン優勝おめでとうございますと連絡がありました。
（良い響きです）10月いっぱいはチャンポンではなくチャンピオンと呼ん
でください。

　チャーターナイトとの出会いは、入会の時にもらったライオンズ手帳の表紙に“ＣＮ35周年を成功させよう！”と
いう標語です。何のことだろう？とスポンサーの清水さんに、チャーターナイトってどんなことをするんですか？
と、お聞きしたのを今でも覚えています。その年は、なんかクラブ全体が何かに向かっている雰囲気を醸していま
した。私も当時の吉本会長の会社で言われるままに、記念品などの仕分けなどをお手伝いしたのが、今思えば、私
のライオンズ活動のスタートとなりました。
　それから二十有余年ＣＮ60周年を迎えることとなり、月日の速さを感じる今日この頃です。特にＣＮ45周年は、
第一実行委員会の幹事として、またＣＮ50周年には第一実行委員会の委員長として、大会案内・来賓接待、式典祝
宴の受付、表彰・感謝状・記念品・おみやげの手配など広範囲に渡ります気配りにはたいへん勉強をさせて頂きま
した。式典や祝宴での席順にはプロトコールや出席者の変更などが絡んだ修正に、何度も脂汗を流すこともありま
したが、今では忘れえない思い出となっています。また、エクスカーションの思い出は、かって自分自身で回った
ことのある遍路札所めぐりです。衛門三郎にまつわる物語などのお話をさせて頂いたりしながらの案内を喜んで頂
き、名古屋中の長谷川氏より写真などをお礼だと云って送って頂き、良いコミュニケーションの場となりしました。
　今回のＣＮも我々メンバーも楽しみながら、クラブ一丸となった“おもてなしの精神”で、ＣＮ60周年を成功させ、
松山中央の“美しい奉仕の華”を咲かせることが出来ますよう共に頑張りたいですね。
　ウイサーブ！

　今月は第48代会長山本幸治氏に登場していただきます。幹事小倉氏　会計近藤氏の3役人事
でした。今では重鎮の方ばかりですね。それでは皆様ご一読ください。

　Ｌ山本幸治氏が会長に就任した前年の2010年、第21回オリンピック競技大会バンクーバーオリンピックが開催されました。
その年のバンクーバーは記録的な暖冬で会場に雪を運ぶなど大変苦労した大会でバンクーバー市内にはすでに梅が咲いてい
たそうです。日本人選手団の活躍では浅田真央選手が大きな話題を呼びました。ライバルのキム・ヨナ選手と激闘を重ね２
度のトリプルアクセルを含む難易度の高い技を披露し、銀メダルを獲得しました。私も感動したのを覚えています。またス
ノーボードでショーン・ホワイトなどが活躍しエクストリームスポーツが冬季オリンピックの一部として定着しつつある大
会でした。山本氏の会長時、Ｌ境氏Ｌ仙波氏Ｌ新崎氏Ｌ渡部氏が入会されております。
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